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さいたま市総合振興計画審議会 総会（第２回） 議事概要 

事務局からパブリック・コメントの実施に係る報告の後、総合振興計画次期基本

計画の中間とりまとめ（案）について審議し、本日いただいた意見を踏まえた修正

を行うことを前提として承認されました。なお、文言修正等については、会長、職

務代理及び事務局に一任されました。

 議題 総合振興計画次期基本計画 中間とりまとめ（案）について 

（１）分野別計画について 

【主な意見】 

・待機児童の解消をはじめ、重要な施策については工程表がほしい。目標値がない

ことは、消極的に感じられて気にかかる。少なくとも未来を担う子どもや青少年

の施策については工程表があった方が、市民に理解されやすいだろう。 

・分野別計画「第６章 安全・生活基盤の分野」の「みなさんも一緒に取り組んで

みませんか？」について、第２節の消費者トラブルに関する部分が具体性に欠け

ているため、「消費者トラブルに関する最新の情報や知識の把握に努め、家族みん

なで注意する」と変更してもらいたい。 

（２）重点戦略について 

【主な意見】 

・重点戦略の名称について、「のびのびシティ さいたま市」というキャッチフレー

ズは市民投票や市民による委員会で決定したものであるため、そのまま使用した

方が良い。キャッチフレーズの説明もあわせて掲載すると分かりやすい。 

・上記の変更に関わらず、重点戦略１～５のタイトルについては、「～都市 さいた

ま」のままとして良い。 

（３）計画推進の基本的な考え方について 

〈意見なし〉 

（４）その他 

【主な意見】 

・総合振興計画は最上位計画なので、この下にどういった計画があるかという体系

図を入れた方が良いのではないか。 

・この計画の進行管理の方法について、ＰＤＣＡサイクルに関する図や文章は記載

されるのか。 

【その他】 

事務局から、各部会の次回開催については、パブリック・コメントの実施後、 

１０月下旬を予定している旨を連絡しました。 


